

Con subseries que se inician hoy se cumple la tercera parte del campeonato cubano de pelota



La Habana, 23 ago (RHC) Cuando concluyan los enfrentamientos de tres juegos que se inician hoy el LVI campeonato cubano de béisbol habrá cumplido su primer tercio y ya comienzan a vislumbrarse los estamentos altos, medios y bajos de la tabla.

Con una primera etapa de todos contra todos a una sola vuelta cada equipo disputará 45 partidos, con la clasificación automática de los cuatro primeros a la ronda siguiente, mientras los puestos del quinto al octavo dirimirán dos cupos restantes en mini play offs inéditos en esta competición, hasta dejar seis novenas (reforzadas) en la segunda fase, señala Prensa Latina.

En béisbol llevarse la arrancada no es penalizado como en la carrera de 100 metros, y Matanzas junto a Villa Clara, Camagüey y Las Tunas protagonizan los mejores arranques, coyuntura que los convierte desde temprano en candidatos a integrar el sexteto de lujo.

A continuación su ubica a un sector medio, entre la que se incluye el tricampeón Ciego de Ávila, conjunto al que ni el peor agorero se atrevería a dejar fuera de la porfía final.

Los Tigres son de los que juegan para .500 (6-6), actuación similar a la que firman Cienfuegos y Holguín, pero 45 milésimas inferior a la de Granma (6-5), novena a la que le ayuda su barrida en la serie de apertura.

Amén de que un levantón (anímico y de resultados) siempre estará en el cálculo de las posibilidades, otros colectivos de dirección ya comienzan a tener balances que siembran preocupación en sus análisis.

Sobre todo los que salieron peor parados en los prolegómenos de la temporada: Guantánamo y Mayabeque.

En el orden de las individualidades llama la atención el paso del camagüeyano Leonel Segura, líder en hits (25) y average ofensivo (.521 por sus 48-25), el del jonronero avileño Osvaldo Vázquez (5) y el novato santiaguero Oscar Luis Colás, quien comanda en el slugging con .774.

Del pitcheo lo más notable resulta el quinteto de lanzadores que mantiene en cero el casillero de carreras limpias permitidas, con destaque para Luis Manuel Castro (Mayabeque), quien ya acumula 21.1 entradas de labor inmaculada.

A los cinco tiradores que archivan tres victorias, se suma la sobresaliente actuación de Yoanni Yera (Matanzas) con 19 ponchados y la de Jaynier Rodríguez (Mayabeque), que ya salvó tres juegos.

ESTADO DE LOS EQUIPOS EN LA EDICI "N 56 DE LA SERIE NACIONAL.

EQUIPO JJ JG JP JE AVE DIF.

Matanzas 12 10 2 0 .833 -.

Villa Clara 10 7 3 0 .700 2.0.

Camagüey 12 8 4 0 .667 2.0.

Las Tunas 11 7 4 0 .636 2.5.

Granma 11 6 5 0 .545 3.5.

Cienfuegos 12 6 6 0 .500 4.0.

Holguín 12 6 6 0 .500 4.0.

C. Ávila 12 6 6 0 .500 4.0.

Santiago C. 11 5 6 0 .455 4.5.

Industriales 11 5 6 0 .455 4.5.

Artemisa 12 5 7 0 .417 5.0.

Isla J. 12 5 7 0 .417 5.0.

S. Spíritus 12 5 7 0 .417 5.0.

Pinar Río 12 5 7 0 .417 5.0.

Guantánamo 12 4 8 0 .333 6.0.

Mayabeque 12 3 9 0 .250 7.0.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103449-con-subseries-que-se-inician-hoy-se-cumple-la-tercera-parte-del-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba